



NP 33º/23 Septiembre
Rally Villa de Teror

Sports & You Canarias animará el ‘Villa de Teror’ con cuatro equipos

29/9/2023

Un Citroën C3 Rally2 y tres Peugeot 208 de la categoría Rally4 estarán presentes en la línea de salida de esta cita del Campeonato de Las Palmas de Rallies de Asfalto que se celebra este fin de semana en la isla de Gran Canaria. En esta prueba se cumplen dos años de la primera participación de Sports & You Canarias como equipo.

En septiembre de 2021, unas semanas después de que arrancase oficialmente el proyecto de Sports & You Canarias, Emma Falcón y Eduardo González protagonizaban la primera participación como equipo a bordo de un Citroën C3 Rally2 con el que acabaron en la sexta posición de la general. Dos años después, y tras más de 100 participaciones, grandes victorias y la puesta en marcha de un certamen promocional, Sports & You Canarias repite en el ‘Villa de Teror’, en esta ocasión, con un total de cuatro equipos.

El primero en la lista de inscritos es el formado por Oscar Cabrera y Luis Ferrer. Los lanzaroteños volverán a subirse a su flamante Citroën C3 Rally2 tras los importantes kilómetros cubiertos el pasado fin de semana con motivo de la tercera edición del Rallysprint de Yaiza del campeonato regional de la especialidad. Sin duda, en el Rally Villa de Teror volverán a tener la oportunidad de ampliar la experiencia al volante de un vehículo de primer nivel.

Tras la experiencia de 2022, en el que celebró dos rallies, los grancanarios Jonathan Nuez y Daniel Quintana volverán a repetir la experiencia con Sports & You Canarias. En esta ocasión lo harán a los mandos de un Peugeot 208 Rally4 con el que intentarán pelear por la victoria en una categoría que promete emociones fuertes en la jornada del sábado.

Debutando en el seno del equipo estarán Samuel Talavera y Marcos González, también con un Peugeot 208 Rally4. Y, en la misma condición, un ilustre veterano, Raúl Santana. El vencedor de esta prueba hace unas tres décadas rompe su inactividad de más de diez años junto a su copiloto José Reyes. También al volante de un Peugeot 208 Rally4, su presencia en la cita insular ha sido una de las grandes novedades.

Esta prueba, que celebrará sus tramos íntegramente en la jornada del sábado, recorrerá las especiales de ‘Los Castillos - Zumacal’ (7,54 km a las 9:25 h, 13:25 h y 17:15 h), ‘Lanzarote – Artenara’ (15,63 km a las 9:50 h, 13:50 h y 17:40 h) y ‘San Isidro – Teror’ (6,3 km a las 10:55 h y 14:55 h)